

Nota de prensa



El IEO publica una biografía de José María Navaz

El libro se basa fundamentalmente en sus actividades como investigador marino.



Portada del libro

El Instituto Español de Oceanografía (IEO) acaba de publicar el libro “José María Navaz y Sanz. La biología marina y la alegría de vivir”, cuyo autor es Alberto González-Garcés, investigador marino del Centro Oceanográfico de Vigo.

Vigo, 09 de octubre de 2019. José María Navaz y Sanz (Pamplona, 1897- San Sebastián, 1975), fue un prestigioso investigador marino, primero en el Instituto Español de Oceanografía, donde dirigió el Centro Oceanográfico de Vigo, y después en el Laboratorio y Acuario de la Sociedad de Oceanografía de Gipuzkoa, de los que también fue director.

Pero, además, fue maestro y profesor de Escuelas Normales y en su juventud su inquietud intelectual le llevó a participar como actor en “La Barraca”, con Federico García Lorca y sus facultades deportivas le llevaron a ser un buen jugador de fútbol, contribuyendo a fundar el Club Atlético Osasuna, y ser árbitro de fútbol de primera división.

Las inquietudes investigadoras no están reñidas con las intelectuales, docentes y deportivas.

El Centro Oceanográfico de Vigo, reconociendo su importante labor investigadora, puso su nombre, “José María Navaz”, a uno de sus barcos de investigación.

El Instituto Español de Oceanografía (IEO), es un organismo público de investigación (OPI), dependiente del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, dedicado a la investigación en ciencias del mar, especialmente en lo relacionado con el conocimiento científico de los océanos, la sostenibilidad de los recursos pesqueros y el medio ambiente marino. El IEO representa a España en la mayoría de los foros científicos y tecnológicos internacionales relacionados con el mar y sus recursos. Cuenta con nueve centros oceanográficos costeros, cinco plantas de experimentación de cultivos marinos, 12 estaciones mareográficas, una estación receptora de imágenes de satélites y una flota compuesta por seis buques oceanográficos, entre los que destaca el Ramón Margalef y el Ángeles Alvariño. El Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y, en particular, el Programa Operativo de I+D+i por y para el Servicio de las Empresas (Fondo Tecnológico), participa en la cofinanciación de los buques Ramón Margalef, Ángeles Alvariño y Francisco de Paula Navarro, así como en el Vehículo de Observación Remota (ROV) Liropus 2000.



Más información: Uxía Tenreiro 986 49 21 11 | uxia.tenreiro@ieo.es

